

# 川和小学校 コミュニティハウスだより



認定特定非営利活動法人つづき区民交流協会 <https://www.tsuzuki-koryu.org>  
〒224-0057 横浜市都筑区川和町 1463 電話&ファックス 934-8666 火・金曜日 休館



2021年7月号

## ◆ありがとうございました。～川和小コミュニティフェスタ～

6月5日・6日に行いましたコミュニティフェスタには、多くの方から作品展示をしていただき、花苗の販売・ミニフリマ・本のリサイクルなどでお楽しみいただきました。今年は、新型コロナウイルスのため検温・名簿作成や一方通行、靴を履いての移動などいろいろとご協力いただきました。皆様のおかげで大きな混乱もなく終わることができました。

来年度は、いろいろな発表の形をとりながらもっと多くの方々と触れ合う機会となるよう願っております。ありがとうございました。

◆5月25日(火)川和小コミュニティハウス委員会を開催しました。令和2年度事業報告と収支決算報告、令和3年度事業計画及び、収支予算について委員会の承認をいただきました。今後とも、よりよい施設を目指して運営していきます。どうぞよろしくお願いいたします。

## ◆夏休みこども教室 今年の夏休みはコミハで体験しよう！

講座名・対象	日時・参加費	内 容	申込み
コミハ7館合同事業 <b>夏休み親子歴史散歩</b> 対象：小学生と保護者	8月8日(日) 9時45～ 11時45分 参加費：一組300円	かつての都筑の中心地「川和」を歩いてみよう 川和町駅 → 妙蓮寺(見学) → 中山恒三郎家(見学)	・7月5日より各館先着2組(3組合計14組) ・電話・FAXまたは窓口へ
カプカプ川和・加賀原地域ケアプラザ共催 <b>お絵描きワークショップ</b> 対象：小学生	8月19日(木) 午後1時～3時 参加費：600円	色ペンで布に絵をかいてマスコットを作ります。絵の描き方は先生を見ながらまねっこしよう。 指導：カプカプ川和 藤原直美先生	・7月10日より先着10名 ・電話・FAXまたは窓口へ
<b>夏休み子ども科学教室</b> ～石膏で手のレプリカを作ろう～ 対象：小学生	8月25日(水) 午後1時～3時 参加費：1000円	自分の手の型を取り、石膏を流し込んでレプリカを作ります。右手？左手？どちらにしますか。 指導：都筑親子科学クラブ	・7月10日より先着20名 ・電話・FAXまたは窓口へ

## ▶ 臨時休館のおしらせ

選挙のため

8月21日(土)13時～

8月22日(日)全日

臨時休館します。

横浜市長選挙投票所になりますので、前日準備と投票日当日は全館臨時休館いたします。

図書の新着もできません。本が返却ポストに入らない場合もありますので、21日(土)午前中か月曜日以降にお持ちください。

## 新規購入図書のお知らせ（貸し出しを始めています。）

新規購入の図書は、一人一冊の貸し出しです。もう一冊は今までの本を借りられます。  
貸出期間は2週間です。読み終わらないときは予約がなければ延長もできます。



### <大人向け>

書名	著者	書名	著者
白鳥とコウモリ	東野 圭吾	お探し物は図書室まで	青山 美智子
血管をよみがえらせる食事	コールドウェル・B・エセルステイ	魂手形	宮部 みゆき
52 ヘルツのクジラたち	町田 そのこ	ええもんひとつ	山本 兼一
小説8050	林 真理子	つまをめとらば	青山 文平
瀬戸内寂聴 108 の言葉	瀬戸内寂聴	言いかえ図鑑	大野萌子
ボケ日和	長谷川 嘉哉		

### <子ども向け>

書名	著者	書名	著者
しろくまちゃんのホットケーキ	わかやまけん	ママはかいぞく	カリーヌ・シュリング
10 かいだてのおひめさまのおしろ	のはなはるか	(コミック)ワンピース92・93	

### ◆寄贈本

書名	著者
湯を沸かすほどの熱い愛	中野量太



### ♪♪館長の独り言♪♪

2年ぶりのコミュニティフェスタは、新型コロナ感染症のため、サークルの実技発表もカラオケ大会もできず、どのような形式にするかスタッフで知恵を絞りました。実技発表は、できないものもあるので、一律に掲示発表とし、それぞれの団体・サークルで工夫して作っていただいたものを一堂に掲示しました。これを見ての問い合わせもあったとか・現在は一階廊下に貼ってあります。

地域の方々や子どもたちの作品出品、ミニフリマの献品など様々なご協力ありがとうございました。蔵書点検・入れ替えの後のリサイクル図書も多く持ち帰っていただきました。花苗は、例年のように立派なしっかりとした苗を提供いただき1日目にだいぶ売れてしまいました。また、スタッフが育てた様々な植物の苗は、いつもより珍しいものも多くあり、いろいろな方との植物談義が弾んでいたようです。

コロナ過のフェスタ開催は、不安もありましたが、皆様のご協力が無事終了いたしました。今後も皆様のお役に立てるコミュニティハウスを目指していきます。

今年から、西側ブロック塀の改修工事により大きな樹木がなくなってしまうかもしれません。遅ればせながら緑のカーテンを養成中です。今年は、アサガオ、リュウキュウスズメウリ、カボチャ、ゴーヤなど様々です。どれが大きくなるでしょうか。コミハ外側通路のプランターがにぎやかです。乞う！ご期待。

